

BOSSMAN

Kasdim 0309/Solok dan Forkopimda Kota Solok Tinjau Pelaksanaan Pilkada 2024

JIS Sumbar - KOTASOLOK.BOSSMAN.CO.ID

Nov 28, 2024 - 21:15



SOLOK KOTA – Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0309/Solok, Mayor Inf Syahril, bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Solok, melaksanakan peninjauan langsung ke sejumlah Tempat Pemungutan Suara (TPS), Rabu, 27 November 2024.

Langkah ini dilakukan untuk memastikan seluruh tahapan Pilkada berjalan sesuai aturan yang berlaku serta dalam suasana yang aman dan kondusif. Rombongan Kasdim dan Forkopimda mengunjungi TPS di beberapa wilayah strategis Kota Solok, menyapa para petugas dan masyarakat yang sedang melaksanakan hak pilihnya.

Sinergi untuk Stabilitas Keamanan

Dalam keterangannya, Mayor Inf Syahrial menekankan pentingnya kerja sama antara semua pihak untuk menjaga stabilitas keamanan selama proses Pilkada.

“Kami memastikan seluruh proses Pilkada ini berjalan tertib, aman, dan kondusif. Kehadiran kami juga bertujuan memberikan rasa tenang kepada masyarakat,” ujar Kasdim.

Ia juga mengapresiasi peran aktif masyarakat dalam menjaga suasana damai selama proses demokrasi berlangsung. Menurutnya, semua elemen, termasuk TNI, Polri, pemerintah daerah, dan masyarakat, memiliki tanggung jawab yang sama dalam menyukseskan Pilkada.

“Kehadiran kami adalah bentuk komitmen untuk memastikan keamanan dan kelancaran Pilkada di Kota Solok. Semoga ini menjadi momentum untuk memperkuat demokrasi,” tambah Mayor Syahrial.

Fokus pada Kesiapan TPS dan Partisipasi Masyarakat

Kasdim bersama Forkopimda juga memastikan kesiapan fasilitas di setiap TPS. Mereka memeriksa kelengkapan bilik suara, daftar pemilih tetap (DPT), hingga penerapan protokol keamanan. Di setiap TPS yang dikunjungi, tim Forkopimda memberikan dukungan moral kepada para petugas dan masyarakat.

“Partisipasi masyarakat adalah kunci suksesnya Pilkada ini. Kami berharap semua elemen bersinergi untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses berlangsung,” tegas Kasdim.

Dengan upaya sinergis ini, Pilkada Serentak 2024 di Kota Solok diharapkan dapat menjadi contoh pelaksanaan demokrasi yang tertib, aman, dan sukses, sekaligus mencerminkan semangat kebersamaan seluruh elemen masyarakat.